

SE CONCEDE LA CRUZ DE BENEFICENCIA

a la Excelentísima señora del teniente general Orgaz, Alto Comisario de España en Marruecos

En atención a la labor desarrollada en favor de los necesitados

A la propuesta del Ayuntamiento de Melilla, se unieron la Corporación municipal de Ceuta, y las Juntas de Servicios Municipales del Protectorado

Melilla, 24. — Ha sido concedida la Cruz de Beneficencia a la señora de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Orgaz, en atención a la labor desarrollada en favor de los necesitados.

Atendiendo a estos méritos, el Ayuntamiento de esta ciudad había aprobado la propuesta presentada por el alcalde al pleno de la Corporación. A esta petición se unieron la Corporación municipal de Ceuta y todas las Juntas de Servicios Municipales

LYON

HA SIDO LIBERADA POR LOS FRANCESES

Ginebra, 24. — Noticias de la frontera afirman que la ciudad de Lyon ha sido liberada por las fuerzas francesas del interior a las cinco de esta madrugada. Se espera que las tropas norteamericanas lleguen al lago Ginebra sin mucha resistencia. — EFE.

«La rendición de Rumania puede apresurar la salida de la guerra de Bulgaria»

Escribe el redactor diplomático de la Reuter

Parece que ya habían sido solicitadas condiciones de los gobiernos aliados

Londres, 24. — La rendición de Rumania, puede apresurar la salida de la guerra de Bulgaria, escribe el redactor diplomático de Reuter.

Bulgaria se encuentra aislada, añade, entre Rumania y Turquía. En los círculos autorizados de Londres, se confirma ahora, que Mosvanoff, ex-presidente del parlamento búlgaro, fué recibido recientemente en Angora por el embajador británico. Informó a sir Hughes Knatchbull, Hugheson, que le habían sido confiadas oficialmente las condiciones del gobierno de Bulgaria.

El embajador informó a Mosvanoff, que trasladaría su requeri-

miento al Foreign Office, lo cual hizo.

El gobierno británico, comunicó inmediatamente la petición búlgara al gobierno de los EE. UU. y actualmente se celebran consultas entre Londres y Washington.

Hasta ahora, las condiciones aliadas no han sido comunicadas a Angora.

Bulgaria, tendrá que rendirse incondicionalmente, después de aceptar los términos del armisticio que se le notifique. Estos términos serán comunicados al gobierno soviético aunque este no participe en ellos, debido a que Rusia no se encuentra en guerra con Bulgaria. — EFE.

SE DISUELVEN TODOS LOS partidos políticos en Hungría

Es inminente una crisis del actual Gobierno

Budapest, 24. — La agencia de Información húngara comunica: "En su número de hoy el "Diario Oficial" húngaro publica un decreto del gobierno por el cual se disuelven con efectos inmediatos todos los partidos sin consideración a su situación política actual, quedando prohibida toda actividad política. Toda infracción de este decreto gubernamental será castigada con severas penas.

El decreto entra en vigor inmediatamente. — EFE.

ES INMINENTE LA CRISIS DEL GOBIERNO HUNGARO

Zurich, 24. — Un diplomático húngaro ha declarado, según la agencia Reuter, que es inminente la crisis del Gobierno húngaro. Una conferencia telefónica con Budapest decía anoche que el Gobierno estaba reunido en sesión especial. — EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.059

Ceuta, Viernes 25 de Agosto de 1944

Ejemplar, 25 cts

París no ha sido liberado aún

Los alemanes no aceptan el armisticio con las F. F. I. y se niegan a retirarse

El general Koenik anunció prematuramente la ocupación de la capital

Se combate en el interior de la ciudad y algunos barrios han sido destruidos

Las fuerzas francesas piden ayuda a los aliados

Gran Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado, 24. — (URGENTE). — Se declara oficialmente que las tropas alemanas que llegaron a una especie de armisticio con las fuerzas francesas del interior, en París, han cambiado de parecer y amenazan con destruirlo todo.

Los franceses han pedido ayuda a los aliados y estos han empezado a prestársela.

París no ha sido liberado todavía.

Se subraya en el Cuartel general que la liberación de París no es en sí un objetivo de capital importancia. Este objetivo continúa siendo el aniquilamiento de los Ejércitos alemanes. — EFE.

Londres, 24. — "En cualquier momento las tropas aliadas pueden hacer que sea una realidad la liberación de París, anunciada prematuramente por el general Koenik hace poco más de 24 horas", comunica en la tarde de hoy el corresponsal especial de la Agencia Reuter en el Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado.

"La declaración de esta tarde, del Gran Cuartel general — agrega — aclara la confusión acerca de la liberación de la capital de Francia.

La especie de armisticio concluido con los alemanes ha quedado roto y los parisenses piden ayuda.

Las tropas aliadas han comenzado a marchar hacia París esta mañana, pero no se sabe que aún hayan penetrado en la capital. En el momento presente, los alemanes se encuentran aún en la capital y en las afueras.

Las fuerzas francesas del interior dominan no obstante gran parte de París. Ocupan lo suficiente para que se sintieran liberados, pero los alemanes repudiarán el armisticio y se negaron a retirarse.

Se anuncia oficialmente que la noticia radiada de que la segunda división acorazada francesa, mandada por el general Leclerc, había entrado en París, no fué sometida ni aprobada por tanto, por la censura del Gran Cuartel general. — EFE.

(Pasa a la página 6)

Comunicado de la Embajada de Francia

San Sebastián, 24. Por el Ministerio de Jornada se ha facilitado la siguiente nota: "Después de haber tenido conocimiento de los informes recibidos por conducto oficial sobre la situación del mariscal Petain y del jefe del Gobierno francés, los cuales han sido puestos en la im- posibilidad de ejercer su autoridad, Pietri, embajador de Francia en España ha informado al excelentísimo señor ministro de Asuntos Exteriores que considera como terminada su misión en España, indicándole además que los servicios de la Embajada y consulados continuarán provisionalmente asegurados en el despacho de Asuntos Administrativos, así como la protección de los intereses franceses en este país.

San Sebastián, 24 de agosto de 1944, a las 19 horas. — C. F. R.

ESCENAS DEL FRENTE

Desde una trinchera observan los granaderos alemanes el vuelo de los aviones soviéticos.



APOLO

Hoy en sesión continua desue las 5.

2 Grandes películas de aventuras del Oeste.

El gran Caballista Buffalo Bill en la emocionante película titulada

Sobre la pista del oro

y Bob Steele, en la película

El botín del rancho

Dos películas de aventuras en las que no faltan las peleas, tiros y las acostumbradas carreras llenas de emociones.

Un programa apto para menores.

Único día de proyección.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

25 de agosto, viernes. — Santos Luis, rey; María Micaela del Santísimo Sacramento, virgen y fundadora; Nemesio, doctor; Lucila, virgen; Eusebio, vicente; Ginés, Magin, Ponciano, Peregrino, mártires; Gerónimo, Gregorio, Mercedes, obispos; Patricia, virgen; Bb. Miguel Carvallo y compañeros mártires. — Semidoble. — Ornamentos blancos.

SAN LUIS

Nació el año 1215. A la edad de 12 años fué Rey de Francia. Su madre, doña Blanca de Castilla, lo educó cristianamente. Oía dos misas diarias y a medianoche rezaba Maitines.

El fué quien introdujo la costumbre de arrodillarse al decir las palabras del Credo: "Et homo factus est". Empezó una Cruzada para reconquistar Jerusalén. Cayó en poder de los Saracenos, pero logró captarse el respeto hasta de sus mismos enemigos.

El año 1270 emprendió una nueva Cruzada, pero la peste atacó a su ejército en Africa como a él mismo.

Con los brazos en cruz y echado sobre la ceniza expiró sobre la cruz el año 1270.

CULTOS DE HOY

En la capilla del Convento de Religiosas Adoratrices, se celebrarán hoy, fiesta de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento los cultos siguientes: a las ocho misa de Comunión general; a las 10'30, solemne misa cantada y después de ella exposición mayor de Su Divina Majestad, que estará expuesto du-

MADRE SACRAMENTO

"Que en el amor a Jesus Sacramento nadie os lleve ventaja jamás, hijas mías." — (Máxima de S. M.ª Micaela del S. Sacramento)

Celebra hoy la iglesia la festividad de una santa española.

La vizcondesa de Jorbalán que andando el tiempo, había de ser la Madre Sacramento, nació en Madrid el día de Año Nuevo de 1809. Se llamó en el mundo Desmañeras López de Dicastillo, y fueron sus padres el ayudante general del Ejército don Miguel Desmañeras, que recibió gloriosas heridas en los campos de batalla y doña Bernarda Lopez de Dicastillo, dama de honor de la esposa de Carlos IV y heredera del Condado de la Vega del Pozo y del marquesado de los llanos de Alguazas.

La insigne Fundadora de las Adoratrices, sintió muy temprana la atracción irresistible de la Hostia Santa, su vocación de adoratriz.

Niña todavía es ya devotísima del Divino Prisionero, gozándose en que la llevaran a las Cuarenta Horas o al Sagrario de alguna iglesia; y allí se pasaba dos o tres horas en regalados coloquios con Jesus.

En su alma tan profundamente eucarística, va creciendo de día en día más y más, el Amor Divino, se quema, se abraza en su fuego de la "loca de amor" por Jesus Sacramento.

En su vida seglar tenía por

costumbre oír Misa — comulgar todos los días; y nunca lo omitió a pesar de las grandes dificultades que se le presentaban en sus viajes por el extranjero acompañando a su hermano el embajador. Hizo voto de hacer todo lo posible de su parte por que no le faltase la Sagrada Comunión y dios al Señor: "yo no te fallaré, que no queda por tí". Y como había de quedar sin ella por él, que en su infinito amor quiso quedarse en el Sacramento para ser comulgada de las amas Jesús nunca faltó, acudía multiplicándose los prodigios. Ella misma lo confiesa agradecida y admirada, que el Señor "ponía en juego su telégrafo reservado y secreto".

Y siempre que podía en sus frecuentes viajes, visitaba al Santísimo por las poblaciones donde pasaba, escribe ella: "Como yo tengo un deseo, que me devora mi corazón, de acompañar al Santísimo, me meto en todos los Sagrarios que hallo al paso. ¡Qué dolor verlo tan solo... olvidado de las criaturas que El formó para sí! ¡Ay! ¡Ay! ¡qué tontos son!... ¡No quieren este tesoro!"

Por fin el Señor le cumplió su deseo mas ferviente: su Adoratriz y Madre espiritual de Aderatrices, viviendo con J. Sacramento bajo un mismo techo, rodeando el Sagrario con lámparas vivas, en las horas del día y en las de la noche, que hacían exclamar a la Santa: "Qué dicha hija mía, haber sido llamadas para hacer la corte a Jesus Sacramentado! ¡Qué alegría siento cuando durmiendo muy cansada me llaman para hacerle compañía, y desagraviarle de las muchas ofensas que recibí!" Así, cuando Jesús se encuentra mas abandonado de las criaturas, las Adoratrices lo adora. En una plática del llorado P. Desantiago, decía, hablando de las Adoratrices: "que estando en América, tuvo ocasión de ver un arbusto de preciosas flores blancas, le llamó la atención porque siendo de noche estaban completamente abiertas, dijeronle, la llamaban la flor del Ave-María, porque se abrían al Angelus de la noche y se cerraban al de la

aurora —continuaba el Padre al contemplarlas me vino el recuerdo de las Adoratrices, que así como las flores éstas, la Adoratriz, cuando Jesus está mas abandonado en la Eucaristía, se llega al Sagrario, abre los pétalos de la flor blanquísima de su alma y exhala allí, a los pies del Tabernáculo, la fragancia delicadísima del alma enamorada de Cristo. Así, y mucho más, era Madre Sacramento y así son sus hijas todas, las Adoratrices, porque de la encendida antorcha eucarística de M. Sacramento salieron aquellas eucarísticas que forman la hoguera eucarística del Instituto de R.R. Adoratrices, Escuelas del S. Sacramento y de la Caridad.

El 24 de agosto de 1865, moría, víctima de caridad en Valencia a donde la llevó su amor por las colegialas, atacadas por el cólera que hacía estragos. Pero en sus Casas-colegios, vive constante el recuerdo de la Santa Madre que desde el cielo envía, como lluvia de rosas, bendiciones para ellas y mas copiosamente en el día de su Festividad.

M. P. S.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL

25 de agosto de 1835. — En las Casas Consistoriales, se reúne a las cuatro de la tarde el Cuerpo municipal de Ceuta, en traje de ceremonias, para realizar la promulgación y juramento de la Constitución política de la Monarquía Española de 1812.

FELICITACION

La enviamos muy respetuosa a la Comunidad de Religiosas Adoratrices de esta plaza, con motivo de celebrarse en el día de hoy, la festividad de su gloriosa Santa Fundadora.

ACADEMIA DE DIBUJO Y PINTURA

INDEPENDENCIA, 51

Empieza el curso el 1.º de septiembre. Horas de clase de las 20 a las 22. Matricula hasta el día 31 de agosto.

ESPONJAS, talco, tela de goma para camas, colonia "BABY" (especial para bebés) y el finísimo jabón gigante "ALGAS" (con su vale de media pastilla)

Perfumería "ROMA" Cervantes, 8

HOY en CERVANTES

UNICO DIA DE PROYECCION GIFESA presenta el film más cómico del año

BODA ACCIDENTADA

Interpretada por MERCEDES VECINO LUIS PRENDES

BODA ACCIDENTADA

Una realización del célebre IQUINO que le hará pasar hora y media de risa constante

MAÑANA gran estreno Nacional. Chamarín presenta a Coachita Montes, Tony O'Algy y Fernando Fernandez de Córdoba en MISTERIO EN LA MARISMA (Tolerada para menores)

NOTICIAS de España

Barcelona, 24.—Ha salido para Sitges, donde permanecerá varios días el embajador del Brasil en España. El director general de Seguridad ha llegado a Barcelona acompañado de su esposa e hija.—CIFRA.

Barcelona, 24.—San Bartolomé es el Patrón del gremio de los carniceros. Con motivo de ser hoy su festividad se ha celebrado en la iglesia de Santa María de Mar un oficio religioso organizado por dicho gremio.

Presidió el inspector de servicios de la Delegación provincial de Abastecimientos que representaba al gobernador y jefe provincial.—CIFRA.

Antequera, 24.—Se ha celebrado el concurso provincial de ganados, cuya inauguración ha presidido el subsecretario de Agricultura.

Asistieron diversas personalidades que elogiaron las instalaciones y variedad del ganado presentado, especialmente los notables ejemplares sementales, caballo, lanar y vacuno.—CIFRA.

EL MINISTRO SECRETARIO acompañado de su esposa al Pazo de Meirás

San Sebastián, 24.—A las once de la mañana acompañado de su esposa, salió desde Euzterrabia para el Pazo de Meirás, el ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese.—CIFRA.

"ACADEMIA NAVARRA"

Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido. Hasta el día 15 de septiembre queda abierta la matrícula de los 7 Cursos de Bachillerato para los alumnos que deseen obtener la suficiencia en este Centro. La Dirección.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta. Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. DEPOSITO. Calle Sotelo n.º 28 R.606

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria. Consulta de 6 a 8. Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo puede venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del coste en la base

COMPRO papel viejo, razón Barralada España, García Benítez, 84.

VENDO máquina escribir portable. Quelipo de Llano, 2.

MAQUINAS escribir nuevas últimos modelos Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242.

VENDO coche "Ford", 4 cilindros toda prueba. Razón teléfono 707.

VENDO cama matrimonio, tresillo. Calvo Sotelo 24 portería.

VENDO cama matrimonio. Teniente Arrabal, 7.

VENDO casa, propia establecimiento y vivienda en Ceuta. Razón Casa Rivera (Jadú).

SE VENDE cama de matrimonio moderna y varios muebles más. Sargento Coriat núm. 6. 2.º

VENDO curso radio. Razón esta Administración.

Aquilleros

SE NECESITA una habitación, planta baja o primer piso, propia para oficina, en sitio céntrico. Razón en esta Administración.

CAMBIARIA Piso en Ceuta por otro en Madrid. Razón: teléfono 707.

SE ALQUILA a caballero, habitación, solo dormir, cuarto baño. Razón esta Administración.

DESEO amplia habitación propia oficina, sitio céntrico, preferible calles José Antonio, Camoens, o Falange Española, planta baja o primer piso. Razón en esta Administración.

Varios

SE OFRICE casa familiar para dar combe dos caballeros. Razón, Galea, 12. 2.º izquierda.

COMPRA DE Colegio "SAN AGUSTIN"

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibañez La casa más surtida Últimas novedades

EDITORIAL

Siempre contra el comunismo

La Prensa nacional dedica en estos días su más emocionado recuerdo a las víctimas del comunismo, a los españoles asesinados ocho años hace en la Garcel Modelo, a los que cayeron en las sacas de la muerte, en Paracuellos del Jarama y en Torrejón de Ardoz, españoles que no vacilaron en morir por Dios y por España, por no adular de sus convicciones íntimas. Con esta conmemoración ha coincidido el póstumo homenaje al periodista caído, celebrado en el cementerio de la Almudena, de Madrid; exaltación de la memoria de aquellos profesionales, que como Santamaría, Honorio Maurel, etc., fueron sacrificados por el marxismo que no podía vencer de otro modo aquellas abnegadas y combativas inteligencias.

Estos dolorosos aniversarios vienen a ser como un balance de conciencia anual y un lejano alerta contra el peligro latente de un enemigo, vencido, controlado, imposibilitado de operar sobre la carne de España, pero no por eso desaparecido. En la liquidación general de nuestra guerra un generoso perdón vino a enjugar y cauterizar sus dolores, a eliminar los odios. Pero el perdón no quiere decir olvido. Olvidar no podremos nunca. Y así nosemos de perseverar en la tensa vigilia para evitar que el enemigo común se infiltre por los resquicios de cualquier distracción, de cualquier abandono momentáneo.

El comunismo de exportación en cualquier tierra florece. No desconfía ni renuncia a su acción que siempre será rastreadora e invisible; el comunismo nunca atacará de frente, jamás nos mostrará su verdadero rostro, a cual quier hora intentará socavarnos por los procedimientos más sutiles el terreno que pisamos, para tratar otra vez de nerir en el corazón de España. Tal es el único y el primer enemigo de nuestra civilización cristiana. Afortunadamente, España, renacida a una nueva prosperidad, forma un compacto bloque incombustible a las insidias y a los arañazos tanto del interior como del exterior. El Caudillo y la Falange son nuestra garantía suprema de que España no ha de vacilar en su firme camino, con su pensamiento político insobornable. Estos dolorosos aniversarios son como una confirmación de fe en nuestros postulados nacionalsindicalistas. Ni el comunismo de exportación ni ningún otro germen exótico tienen nada que hacer en nuestra Patria.

Churchill se ha entrevistado con el ministro griego Papandreu

Se trató de la reciente derivación política

Roma, 24.—Churchill, se entrevistó el lunes con el primer ministro griego, Papandreu, con quien almorzó. En su conversación se ha tratado de la reciente y favorable derivación en la situación de la política griega.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Hojas de afeitar IBERIA Extra lujo. Lujo, acanaladas Perfumería Vicente Martínez Puente de la Almina, 6

En toda Rumania han estallado disturbios

El mariscal Antonescu ha sido eliminado del poder, refugiándose en Alemania

Un grupo nacionalista se ha puesto a la cabeza de un movimiento contra el rey

Piden se continúe la lucha contra los invasores

Berlín, 24.—El rey Miguel de Rumania, ha pedido al Ejército rumano, que cese en la lucha contra el Ejército soviético.

El Mariscal Antonescu, ha sido eliminado del poder.

En toda Rumania, han estallado disturbios.

Un grupo de nacionalistas, se ha puesto a la cabeza del movimiento contra el rey y ha pedido al pueblo rumano y al Ejército que continúe su lucha contra los invasores, por la libertad y la vida, y en contra de la muerte y la decadencia.—EFE.

DECLARACIONES DEL EX REY CAROL DE RUMANIA

Mejico, 24.—El ex-rey Carol

de Rumania ha declarado: "Estoy muy contento por la decisión que ha tomado mi hijo de hacer salir de la guerra a Rumania.

Espero que pronto se realizará un antiguo deseo mío: que ondee la bandera rumana, junto a las de las naciones unidas.

MI alegría es tanto mayor, puesto que siempre he considerado que lo que se ha hecho ahora corresponde por entero a los intereses y deseos de mi país."—EFE.

SE HA IMPUESTO EL TOQUE DE QUEDA EN LA CAPITAL DE BUCAREST

Londres, 24.—El comandante militar de Bucarest, ha impuesto

el toque de queda en la capital desde las ocho de la noche hasta las cinco de la madrugada, anuncia la radio nacional rumana.

Este toque de queda se aplica también a la circulación de trenes y tranvías. EFE.

EL MARISCAL ANTONESCU SE HA REFUGIADO EN ALEMANIA

Londres, 24.—El Mariscal Antonescu, se ha refugiado en Alemania, según anuncia la radio nacional suiza. — EFE.

Defensa Pasiva de Ceuta

Bombas de fósforo y medios para combatir las

I Las bombas incendiarias a base de fósforo que tan prodigamente se emplean en la actual guerra, son de 1 a 15 Kg. de peso aproximado.

La más terrible por sus efectos es la de quince kilogramos, constituida por un cilindro de acero provisto de su dispositivo de inflamación (espoleta a percusión) rellena de una pasta viscosa compuesta de benzol o gasolina, mezclada íntimamente con fósforo, caucho o resina y azufre.

El poder de penetración de estas bombas, es frecuentemente, el del tejado o cubierta y dos y hasta tres pisos.

La percusión de esta bomba, al funcionar la espoleta, produce la inflamación de una pequeña carga de pólvora, que rompe la envuelta de acero en su parte más débil, que es la base, proyectando la carga combustible inflamada, hacia arriba y lateralmente hasta 10 o 15 metros.

Al hacer explosión esta bomba se forma gran cantidad de llamas por la inflamación del benzol o gasolina que desaparecen a los pocos minutos, en su mayor parte, quedando subsistentes pequeños focos de incendios en el suelo, paredes, etc., debidas a la proyección dispersa de la pasta viscosa referida que arde espontáneamente al inflamarse el fósforo que contiene.

Al mismo tiempo se ha producido una humareda muy densa, en parte negra, por el benzol o gasolina y blanca por el fósforo, dando el aspecto, por reflejo de las llamas y por coloración del humo, de que todo el espacio alcanzado está en llamas.

Esto ni debe amilanar ni hacer retroceder a los servicios con

tra el fuego, por creer en la imposibilidad de sofocarlo con el pequeño equipo de material que deben disponer. El personal de la Defensa Pasiva debe conocer que el calor de combustión del fósforo es solo de unos 220° C, y por consiguiente no puede quemar los materiales de construcción ni las maderas, puesto que para ello se precisan llamas.

El servicio de incendios de la Defensa Pasiva, sin dejarse impresionar por el aspecto espectacular de los focos múltiples de fuego, ocasionados por la explosión de estas bombas, deberá disponer todo lo necesario para combatir sus efectos. Lo primero será cerrar todas las puertas y ventanas del recinto alcanzado, manteniéndolas mojadas para evitar que el incendio pueda hacer presa en ellas; inmediatamente después serán alejados de estas puertas todos los objetos fáciles a la combustión, teniendo en todo momento preparada la manguera de riego y saquitos de arena y agua en la mayor abundancia. Todos estos preparativos deberán ejecutarse en los pocos minutos que tarda en desaparecer la llama grande del incendio; inmediatamente después el personal encargado de la extinción con más cara anti-gás o paño húmedo en la boca o nariz para neutralizar los gases tóxicos del fósforo, abrirá, con precaución una puerta de la estancia siniestrada, montando una vigilancia a los lados de ella para evitar prendan las llamas que pudieran salir. Una vez en lo posible desalojado, el humo y el polvo deberá entrar el personal, encorvado, por ser el aire más puro en la proximidad del suelo, pero sin llegar a arrastrarse para impedir toque el cuerpo la masa incendiaria fosforosa, repartida por varios sitios, especialmente por el suelo y paredes. Este personal deberá llevar las manos protegidas por guantes de amianto, a ser posible, por ser de mejor protección que el cuero. Con la bomba de riego de jardinería o con agua transportada en cubos, se extinguirá primero la llama de los objetos de más fácil combustibilidad, tales como cortinas, sillones, camas, etc., haciendo esta operación cuidadosamente y no dirigiendo el agua sobre las llamas, sino sobre el objeto que arde, embriando los que quedan a medio arder con arena húmeda.

NOTICIAS de todo el mundo

CHILE

Santiago de Chile, 24.—El nuevo embajador Eduardo Samaniego ha presentado sus credenciales al jefe del Estado. En su discurso manifestó que el significado de la revolución ecuatoriana, era un reajuste económico, político y moral de la nación.

Añadió, que en la actual situación colaboraban hombres de todas las tendencias políticas y unidos en común anhelo para la reconstrucción nacional.—EFE.

ALEMANIA

Berlín, 24.—En combates aéreos librados ayer, en el frente de Petsamo, el teniente Doern, Caballero de Cruz de Hierro, derribó con las armas de su caza, siete aparatos soviéticos. Hasta ahora lleva derribados cien aviones.—EFE.

JAPON

Tokio, 24. El rector de la Universidad de Tokio, Tanata, ha fallecido ayer a los 68 años.—EFE.

Se ha reunido la Comisión Permanente madrileña

Entre los asuntos del día figuraba la jubilación por edad de don Manuel Machado

Madrid, 24.—Se ha reunido la Comisión Municipal permanente.

Entre los asuntos del día figuraban la jubilación por edad del director de Investigaciones Históricas de la Biblioteca Municipal y del Museo Municipal don Manuel Machado.

El alcalde en funciones Marques de la Valdavia, dedicó cálidos elogios a la figura del poeta académico, que se ha distinguido por sus servicios prestados al Ayuntamiento de Madrid, y declaró que se veía obligado a cumplir con los fríos preceptos reglamentarios por llegar a los setenta años.

Esta Alcaldía y presidencia, añade, recoge con todo cariño la

petición formulada por el Patronato del Museo Municipal y propone que continúe el Sr. Machado prestando sus servicios.

La sugerencia ha sido estudiada por la Comisión de Cultura y la ha hecho suya pagando a la Comisión personal para esta en definitiva vea la manera de dar forma a este deseo del Ayuntamiento.

El marqués de la Valdavia, dedicó un saludo de despedida al Sr. Machado expresándole la gratitud del Municipio por los valiosos servicios prestados y el personal deseo de todos para que pueda continuar la labor en beneficio del Ayuntamiento de Madrid.—CIFRA.

Movimiento de BUQUES

De Venezuela ha llegado el "Campeche" con gasolina

Bilbao, 24.—Ha entrado el petrolero de la Campsa, "Campeche", procedente de Aruba (Venezuela), con 8.000 toneladas de gasolina para las necesidades de la Campsa, en Santurce donde han empezado las operaciones de descarga.

El petrolero "Campeche", ha salido para Nuba a fin de recoger un cargamento completo de gasolina.

El martes llegará el buque tanque de la Campsa, "José Calvo Sotelo", con 11.000 toneladas de gasolina, que recogió en el citado puerto venezolano.

En el depósito de Santurce dejará 8.000 toneladas y el resto será distribuido entre los diversos puertos del norte de España.

Ha llegado el buque "Montecel-

lo", con cargamento completo de troncos y madera de la Guinea.—CIFRA.

EL "MONTE NEGRO" EN BARCELONA

Barcelona, 24.—Llegó el vapor "Monte Negro" con trigo de la Argentina para el consumo de la provincia.—CIFRA.

EL "POETA AROLA" PARA CANARIAS

Cádiz, 24. Ha zarpado para Canarias, Fernando Poo y otros puntos de la Guinea española el vapor "Poeta Arola" que embarcó en Cádiz cincuenta pasajeros en su mayor parte funcionarios de nuestras colonias.

También lleva importante carga general. A su regreso de la península traerá cacao y café.—CIFRA.

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 5 a 7.

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.

ANUNCIO

Se anuncia concurso para la adquisición de madera de pino del país en tablón y paños rollizos de 4 metros de longitud...

NOTA.—El presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta 22 de agosto de 1944. El Comandante Jefe Acctal. del Detall.— (Ilegible).

Tractores

Trilladoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y estado: Miguel Pérez. Vercher, 4. VALENCIA.



¿Se retira Martín del fútbol?

EL DELANTERO CENTRO AZUL GRANA MANIFIESTA QUE LA PROXIMA TEMPORADA ES PROBABLE QUE DEJE DE JUGAR

Leemos en "Amanecer": "Martín ha hecho unas declaraciones a la Prensa justificando el por qué de su tardanza en firmar por el club azulgrana.

El ariete catalán ha dicho: "Mi retraso en rubricar la licencia correspondiente no estriba como se ha dicho en alguna parte en proposiciones de otros clubs. Todo ha estado en mi deseo de retirarme del fútbol. Mi negocio, afortunadamente cada día más espléndido, me lo exige. Los continuos desplazamientos de la Liga y de la Copa me impiden ocuparme por entero, como sería mi deseo, de mis trabajos. No ha habido otra cosa.

—¿...? —No lo crea usted. Cuanto soy se lo debo al Barcelona Y puedo comunicarle que sólo figuraré en las filas del equipo de Las Cortes. Lo que no obsta para afirmarle también que pue de que el año próximo abandone el fútbol profesional. Pero cuando acuerde colgar las botas para siempre mi último "maillot" será el azulgrana, y seguiré como socio del Barcelona".

La Nacional de boxeo dispone se dispute el campeonato nacional el peso medio ligero

Los aspirantes son Beltrán y Llacer

Valencia, 24.—La Federación Levantina de Boxeo, ha recibido un comunicado de la Nacional por la que se dispone que en el plazo de un mes se dispute el campeonato nacional del peso medio ligero.

Los aspirantes son Beltrán y Llacer. El combate será uno de los mas sensacionales disputado últimamente en Valencia. AL-FIL.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Frente sur de Francia

Información aliada

Después de la conquista de Marsella prosigue el avance en dirección al bajo Ródano

Todavía se combate dentro de las calles de Tolón

DEL COMUNICADO ALIADO

Las tropas francesas han conquistado Marsella, tan solo ocho días después de haber entrado en acción y avanzan ahora hacia el oeste en dirección al bajo Ródano.

Durante la ocupación de este gran puerto mediterráneo, se han hecho muchísimos prisioneros.

En avance rápido nuestros contingentes móviles cortaron todas las rutas de escape.

La resistencia alemana en Marsella, fué muy ligera, pero en Tolón, ocurre todo lo contrario desarrollándose todavía luchas callejeras. Sin embargo la mayor parte de la ciudad está en nuestras manos.

Al noroeste de Marsella, nuestras fuerzas en su continuo avance han ocupado Salom.

Tropas norteamericanas progresan rápidamente por el valle del río Durance en dirección oeste

Aire: La aviación táctica efectuó ayer ataques de gran envergadura y extensión contra los puentes y circulación rodada enemiga al sur de Francia y norte de Italia, y siguió apoyando las operaciones terrestres.

Otros aparatos atacaron las comunicaciones de transportes adversarios en Yugoslavia y Grecia.

Fuerzas medias de bombarderos y pesadas con escolta de caza, atacaron las fábricas y refinarias de petróleo, así como aeródromos en el sector de Viena.

También fueron bombardeados los puentes ferroviarios en Ferrara. Durante estas operaciones, el enemigo perdió 45 aviones en combate aéreo, 29 de los nuestros regresaron.

Tampoco han regresado tres aparatos aliados, que participaron en las operaciones del día 22 por la noche.

Los fuerzas aliadas del Mediterráneo efectuaron ayer mil novecientos vuelos.—EFE.

GRANDES MUESTRAS DE CONTENTO EN LA POBLACION DE MARSELLA

Marsella, 24. La población da muestras de gran alegría ante la presencia de las tropas francesas, que son acogidas con la "Marsellesa". La situación en la

Ha sido ascendido el mayor general Alexandre Patch

Washington, 24.—El Senado de los EE. UU. ha confirmado el ascenso del mayor general Alexandre Patch, jefe del Séptimo Ejército norteamericano que opera en el sur de Francia, al grado de teniente general.—EFE.

Información alemana

Se libran violentos combates con las fuerzas que tratan de impedir el movimiento de despegue alemán en el valle del Ródano

En la zona alpina franco-italiana avanzan los grupos alemanes a través de las montañas

ciudad es tranquila.

Se han librado cruentos combates callejeros entre la guarnición alemana y las F.F.I., especialmente, frente a los hoteles Louvre de La Paix y Nouailles. EFE.

DEL PARTE ALEMAN

"En la costa meridional francesa, los ocupantes de Marsella y Tolón oponen tenaz resistencia a las fuerzas enemigas superiores en número.

Al norte de Durance se libran violentos combates con las fuerzas enemigas, que tratan de impedir nuestros movimientos de despegue en el valle del Ródano.

En la zona alpina franco-italiana, nuestros grupos de combate avanzan a través de las montañas hacia el oeste, a pesar de una resistencia encarnizada de los terroristas.

El pico de Magdalen ha sido reconquistado, después de un duro combate.—EFE.

Referencia de un comentarista de Reuter sobre la situación del Este

"Las guarniciones alemanas de Bulgaria, Grecia, y sur de Yugoslavia tendrán que actuar rápidamente si quieren retirarse a Austria"

Londres, 24.—Un comentarista de la Reuter escribe: "Nada o muy poco, puede impedir ahora la rápida marcha de los ejércitos rusos por el valle del Danubio hasta Belgrado.

Las guarniciones alemanas de Bulgaria y Grecia y sur de Yugoslavia, tendrán que actuar rápidamente, si quieren retirarse a Austria. Las repercusiones no se detendrán ahí.

Los Ejércitos de Tito, pueden avanzar ahora, hacia Hungría. Austria, estará muy pronto amenazada seriamente.

En el flanco occidental de Kesselring, también se forman ahora nubes amenazadoras.

Con las tropas norteamericanas en Grenoble y alta Saboya hostil, norteamericanos y franceses, pue-

den cruzar el paso y entrar en Turín y Lombardia.—EFE.

Se confirma la dimisión del ministro de Asuntos Exteriores brasileño

Río de Janeiro, 24.—Ha sido confirmada la dimisión del ministro de Asuntos Exteriores Oswaldo Aranha.

El gobierno publicó un comunicado en el que dice que no se apartará de la política exterior seguida hasta ahora.—EFE.

Advertisement for Doctor Enrique Ostalé, Surgeon of the Hospitals O'Donnell and Cruz Roja. Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5, Teléfono, 519 Falange Española, 11

BALONCESTO

Federación Hispano-Marroquí de Baloncesto

(Colegio de Arbitros)

Habiendo de celebrarse exámenes para Arbitros de Baloncesto esta Federación ha acordado dar un Cursillo de capacitación para los que deseen tomar parte. Las inscripciones pueden hacerlas, aquellas personas que lo deseen en la Delegación de Educación y Cultura, Sección Educación Física de seis a siete de la tarde donde se informará a los aspirantes del local, hora y fecha de comenzar dichos cursillos.

Los que por encontrarse fuera de esta plaza, no pudieran asistir a los mismos, pueden hacerlo por escrito.

Vemos muy bien esta idea de capacitar Arbitros de este deporte que empieza, por que así dirigidos por personas competentes, los encuentros, conservarán la pureza de sus reglas y no como ocurre, como suele pasar cuando no se tiene nada más que voluntad, en la dirección u organización de contiendas deportivas que se mistifican la esencia misma de sus normas de juego.

Tetuán a 23 de agosto de 1944 El Presidente del Colegio de Arbitros.

Advertisement for the film 'LA familia ROBINSON' featuring Freddie Bartholomew, Thomas Mitchell, Edna Best, Terry Kilburn, and Jim Holt. Directed by Edward Ludwig. Inauguration of the season of short films 1944-1945. Tolerada para menores. Un film RADIO.

Frente norte de Francia

Información aliada

Ayer mañana hicieron su entrada oficial en París las tropas francesas y norteamericanas

Continúa el movimiento de cerco contra el bajo Sena

En el sector de Lisieux los alemanes ocupan posiciones muy fuertes y dominan la salida oriental de la ciudad

Nueva York, (urgente). 24.—Las tropas francesas primero y las norteamericanas después, han hecho su entrada oficial en París en la mañana de hoy, anuncia radio Nueva York.—EFE.

LA MARCHA HACIA PARIS
Cuartel expedicionario aliado, 24.—Los aliados han iniciado la marcha hacia París, descomponiéndose la hora de su entrada en la capital de Francia.—EFE.

LA RETIRADA ALEMANA DE PARIS SE EFECTUO EN ORDEN

Nueva York, 24.—La entrada de la II División francesa, mandada por el general Leclerc en París —dice el corresponsal de la emisora norteamericana "National Broadcasting Company", la decidió el teniente general Bradley, después de hablar con el jefe de las F.F.I. del sector de París, quien le declaró que acababa de firmar un armisticio, el miércoles por la tarde con el comandante de la Wehrmacht en París.

El general Bradley, añade el corresponsal, a quien en Nueva York, supone ya en la capital gala, preguntó donde estaba el grueso de las fuerzas alemanas, contestándole el jefe de las F.F.I. que al oeste y sur de París, donde tenían pensado resistir el avance norteamericano, "pero que el comandante alemán le pedía salvoconducto para sus tropas a través de París, desde donde se retirarían en dirección nordeste". Bradley accedió entonces a las pocas horas de haber terminado la retirada alemana.—EFE.

COMUNICADO OFICIAL ALIADO
Cuartel expedicionario aliado, 24.—Comunicado oficial:

"Al sureste de París los aliados han alcanzado, los alrededores de Corbeil y Melun. Nuestras vanguardias están a 24 kilómetros al este de Sens.

Mas al sur, unidades aliadas han cruzado el río Loig y han avanzado mas allá de Montargis.

Continúa el movimiento de cerco aliado contra el bajo Sena.

Eureux, ha sido liberada por una columna.

Varios kilómetros más allá de dicha ciudad, otra columna a alcanzado Conches, después de ocupar Verneuil.

Nuestro empuje hacia el nordeste desde el Monnai, ha progresado unos ocho kilómetros, en tanto que partiendo de Orbek, fuerzas aliadas han llegado hasta el pueblo de Thiboutiera, en dirección nordeste, también he-

mos establecido ya las cabezas de puente sobre el río Touques.

Se lucha encarnizadamente en el sector de Lisieux, donde el enemigo ocupa posiciones muy fuertes que dominan la salida oriental de la ciudad.

En el sector de Pont L'Eveque el adversario resiste tenazmente.

Entre Lisieux y Pont L'Eveque los alemanes desencadenaron intenso fuego de morteros, contra los aliados que cruzaban el río.

Nuestros aviones atacaron la red de comunicaciones, carreteras, ferroviarias y fluviales del enemigo, que disminuyen rápidamente.

Cazabombarderos destruyeron quinientos vehículos motorizados en los bosques y carreteras en el sector de Elbeuf y Louviers y hundieron quince barcas cerca de Tournedos, al sur del Seine.

La caza y la D.C.A. enemiga opusieron gran resistencia. Doce aviones enemigos fueron averiados.

Quince aviones enemigos no regresaron.

En los sectores de Cambrai fueron bombardeados los apartaderos de la navegación fluvial sin pérdidas. En Ruau, fué incendiado un pequeño depósito de municiones.—EFE

BURDEOS HA SIDO OCUPADO

Londres, 24.—Burdeos ha sido ocupado por las tropas aliadas y de las F.F.I., anuncia la radio de Argel, en su emisión europea.—EFE.

LAS TROPAS NORTEAMERICANAS ESTAN PROXIMAS A ANNECY Y LYON

Londres, 24.—Una columna norteamericana, se dispone a entrar en Annecy, situado a 82 kilómetros al noroeste de Grenoble, anuncia la emisora nacional suiza.

Otra columna está a 25 kilómetros de Lyon, en donde es esperada por el vecindario que se ha echado a la calle.—EFE.

VARIAS CONQUISTAS ALIADAS

Cuartel expedicionario aliado, 24.—Los aliados han cruzado el Sena por el norte y sur de Fontainebleau, se anuncia oficialmente.

En su avance por las orillas del Sena, los aliados han conquistado Elbeuf, Louviers y Lebeubourg.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Cuartel general del Fuhrer, 24.—Comunicado alemán:
En Normandía nuestras tropas

Información alemana

En la zona de LISIEUX se rechazan los ataques aliados

La aviación apoya las operaciones de tierra y destruye los puentes sobre el Sena

SE LUCHA ENCARNIZADAMENTE CERCA DE SENS

rechazaron los ataques enemigos en el sector de Touques e la zona de Lisieux y más al sur.

Un grupo de combate aliado que avanzaba hacia el norte y el oeste de Euloux ha sido atacado y contenido por nuestras formaciones blindadas.

Escuadras de bombarderos apoyaron estos combates y atacaron eficazmente el tráfico enemigo y las columnas de carros y vehículos.

Los puentes sobre el Sena, han sido destruidos por las bombas. En combates aéreos doce aviones enemigos han sido derribados.

Al noroeste de Nantes, nuestras tropas han rechazado a los norteamericanos cerca de La Roche y Goyon, al lado del Sena infligiéndoles sensibles pérdidas y limpiando al mismo tiempo la curva del río al sur de esta ciudad.

Al noroeste de Fontainebleau, las fuerzas enemigas que atravesaron el Sena han sido rechazadas en la orilla, por un contraataque alemán.

Anoche las formaciones de bombardeo alemanas, atacaron eficazmente Eureaux.

Han sido observado grandes incendios y fuertes explosiones.—EFE.

LOS ATAQUES ALIADOS SE CONCENTRAN EN EL SECTOR DE NANTES

Berlin, 24.—En el sector de Nantes, los aliados concentran sus ataques, según anuncia la D.N.B., cerca de la Roche Guyong, y tratan de ampliar su cabeza de puente hacia el norte.

Los alemanes mantienen las posiciones que dominan el sector de la curva del río.

Mientras, la aviación alemana prosigue bombardeando los puentes y concentraciones de tropas aliadas.

En la región de Etampes, los aliados, prosiguieron su avance. En la madrugada de hoy se luchaba cerca de Sens.—EFE.

En la mañana de ayer a las once el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Luisa Benzo Guillén, hija del fallecido jefe superior de Policía de la Zona, de grata memoria, señor Benzo y don Aureo Pérez Torrea, delineante de la Junta de Servicios Municipales de nuestra ciudad.

El templo se hallaba profusamente iluminado y a los acordes de una marcha nupcial entraron los novios en la iglesia, ella del brazo de su hermano y padrino, don Leopoldo Benzo y él, dando el suyo a la madrina, doña Concepción Guillén, viuda de Benzo, madre de la novia.

Esta realizaba su natural belleza con un riquísimo traje de desposada cuya cola era llevada por dos monisimos niños.

Bendijo la unión el Rvdo. Padre Superior de la Misión Católica, Fray Benjamín Brazales y terminada la ceremonia se firmó el acta matrimonial, actuando como testigos el Ilmo. señor interventor municipal, don Juan Marcos Morales Collado y el arquitecto municipal señor Moya.

A continuación los desposados, acompañados de sus padrinos y la numerosa concurrencia que asistió al acto religioso, se trasladaron al Casino de La Unión Mercantil donde fueron obsequiados con esplendidez, celebrándose por el elemento joven un añ madísimo baile.

Los nuevos esposos, señores Pérez-Benzo, se trasladaron la tarde de ayer a la vecina ciudad de Ceuta y en la mañana de hoy, vía Algeciras, marcharán a visitar diversas capitales de España.

Eterna luna de miel deseamos a la simpática pareja, que está recibiendo infinitas felicitaciones.

TETUAN

ENLACE PEREZ-BENZO

En el templo de Nuestra Señora de las Victorias se celebró en la mañana de ayer a las once el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Luisa Benzo Guillén, hija del fallecido jefe superior de Policía de la Zona, de grata memoria, señor Benzo y don Aureo Pérez Torrea, delineante de la Junta de Servicios Municipales de nuestra ciudad.

El templo se hallaba profusamente iluminado y a los acordes de una marcha nupcial entraron los novios en la iglesia, ella del brazo de su hermano y padrino, don Leopoldo Benzo y él, dando el suyo a la madrina, doña Concepción Guillén, viuda de Benzo, madre de la novia.

Esta realizaba su natural belleza con un riquísimo traje de desposada cuya cola era llevada por dos monisimos niños.

Bendijo la unión el Rvdo. Padre Superior de la Misión Católica, Fray Benjamín Brazales y terminada la ceremonia se firmó el acta matrimonial, actuando como testigos el Ilmo. señor interventor municipal, don Juan Marcos Morales Collado y el arquitecto municipal señor Moya.

A continuación los desposados, acompañados de sus padrinos y la numerosa concurrencia que asistió al acto religioso, se trasladaron al Casino de La Unión Mercantil donde fueron obsequiados con esplendidez, celebrándose por el elemento joven un añ madísimo baile.

Los nuevos esposos, señores Pérez-Benzo, se trasladaron la tarde de ayer a la vecina ciudad de Ceuta y en la mañana de hoy, vía Algeciras, marcharán a visitar diversas capitales de España.

Eterna luna de miel deseamos a la simpática pareja, que está recibiendo infinitas felicitaciones.

Delegación de Economía Industria y Comercio

AVISO

En lo sucesivo, la tarjeta de suministro de gasolina servirá como permiso de circulación.

Los vehículos que no tengan tarjeta de suministro, podrán circular si están provistos de permiso de circulación, expedido por la Delegación de Economía o por sus Oficinas. No se concederá permiso para los que no tengan asignado cupo de gasolina.

Los vehículos que utilicen gasógeno para la marcha, podrán circular libremente incluso en horas de prohibición.

Los que no tengan instalado gasógeno para circular en las horas de prohibición, necesitarán estar provistos de permiso especial, expedido por la Delegación de Economía o por sus Oficinas.

Tetuán, 19 de agosto de 1944

EL DELEGADO,

Tomás García Figueras,

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

Colmado SANTA TERESA

Fiambres, Conservas

Huevos y Aves.

El sobrante de la suscripción para regalar al teniente general Queipo de Llano la Laureada de San Fernando

Se destina a una fundación agraria

Sevilla, 24.—Una nota del capitán general de la II Región, en su calidad de presidente de la Comisión Pro-suscripción para regalar al teniente general Queipo de Llano la insignia de la Laureada de San Fernando, que le concedió el Caudillo, subraya su gratitud, al pueblo sevillano y a cuantas personas y entidades de otras provincias andaluzas, de Levante y Cataluña han contribuido a dicha suscripción.

Consigna la nota que por expreso deseo de Queipo de Llano, ha sido ingresada en la sucursal del Banco de España de Sevilla la cantidad de 546.351,71 pesetas sobrante de la suscripción. Dichos fondos, conforme a lo dispuesto por el ministro de la Gobernación, recogiendo la voluntad de Queipo de Llano, serán aplicados para constituir el capital de la "Fundación agraria Gonzalo Queipo de Llano."

De acuerdo con los fines fundacionales de esta institución, se destinarán sus recursos a comprar terrenos de labor para entregarlos luego gratuitamente a labriegos modestos que hubieran observado buena conducta pública y privada, demostrando indiscutible adhesión a la Causa Nacional y a aquellos otros que participaron en nuestra Cruzada de Liberación, y en definitiva a los que han sufrido daños en sus personas, en sus familiares o en sus bienes.—CIFRA.

Bar restaurante Las dos CC

Comidas por cubiertos y a la carta.

Vinos de Morjiles.

Excelentes tapas.

El día 12 de octubre se celebrará en España el Día del Sello

Madrid, 24.—El día doce de octubre va a celebrarse por primera vez en España y por iniciativa de la revista "Misión" de Madrid, el Día del Sello.

Las Asociaciones Filatélicas de diversas localidades preparan actos, exposiciones etc. y la Dirección de Correos ha dispuesto la creación de un matasello especial conmemorativo que solo se utilizará ese día.—CIFRA.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja. Asegure Ud también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado.

Oficinas: Ceuta: Esquina a F. E. y G. Besada (Clavijo.) Tetuán: Plaza José Antonio 11

Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

BAEZA HERMANOS

CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincia, mensual, 3 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA VIDA CIVIL Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y FALLES —
GENERAL NILLAN ARRIAY, NUMERO 3
Telefono de la Redaccion y Administracion, número 7-9-0 — Apartado de Correos, número 1-2-3

EN EL SERETH MEDIO SE LIBRAN VIOLENTOS COMBATES

Al noroeste de Varsovia formaciones alemanas han rechazado fuertes ataques soviéticos

DEL PARTE ALEMAN

“En el sur del frente del Este, el enemigo ha avanzado con la infantería motorizada y formaciones acorazadas, hasta la zona situada a ambos lados del Pruth inferior.

En el Sereth medio se libran violentos combates, alrededor de Roman.

Al nordeste de Varsovia, las formaciones S. S. armadas han rechazado, después de encarnizados combates a numerosos ataques soviéticos.

Entre el Bug y el Nare, han sido contenidos potentes ataques soviéticos, después de encarnizados combates desarrollados en los bosques.

En la brecha de Medrohm el enemigo ha sido obligado a nuevos retrocesos.

Al oeste del lago Pleskau, han fracasado los nuevos y violentos ataques soviéticos, las tentativas de irrupción de varias divisiones de infantería, en dirección a Dorpat, ha sido contenida.

Las formaciones alemanas de aviones de batalla, han destruido solamente en el norte del frente del este, 60 carros de combates enemigos, 15 piezas de artillería, mas un centenar de vehículos.

En violentos combates aéreos librados en el frente del este, han sido derribados 54 aviones enemigos.

En la defensa contra un ataque de la aviación soviética, sobre la zona de Jastamo y el fird de Varangel, los cazas alemanes y la D.C.A. de la Luftwaffe derribaron otros 29 aviones enemigos.

Los cazas submarinos alemanes hundieron a una lancha rápida soviética en el Mar Negro, al este de Constanza.—EFE.

A orillas del río Metauro el VIII Ejército ha consolidado una posición

Al oeste de Florencia se señala gran actividad

En la rada de Ancona lanchas rápidas alemanas han torpedeado dos submarinos

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 24.—Comunicado oficial: “Se anuncia ahora que la guarnición de la isla de Porocrolles, se rindió a dos cruceros norteamericanos el 22 de agosto. Fueron capturados mas de doscientos prisioneros.

Tropas francesas guarnecen la isla.

Tierra: En el sector del Adriático, tropas italo-polacas del Octavo Ejército han consolidado su posición a orillas del río Metauro y están en contacto con el enemigo en la orilla septentrional, la distancia consta de unos 20 kilómetros.

En el valle del río Arno tropas indio-británicas del Octavo Ejército han vuelto a aprovechar rápidamente la disminución de la resistencia enemiga y han efectuado un considerable avance por

El 3.000 avión soviético cae sobre la curva del Vístula

7.250 bombas volantes han sido lanzadas ya sobre el sur de Inglaterra

1.300 aviones atacaron ayer las instalaciones petrolíferas del centro y norte de Alemania

EL 3.000 AVION SOVIETICO CAE SOBRE LA CURVA DEL VISTULA

Gran Cuartel general del Führer, 24. — Adición al comunicado:

“El Cuerpo de la DCA de la Aviación, bajo el mando del teniente general Reimann ha derribado desde el comienzo de la campaña en el este su 3.000 avión enemigo en la curva del Vístula.

Al mismo tiempo, las unidades de este Cuerpo han destruido dos mil setecientos carros de combate soviéticos.

El teniente Hatmann ha aumentado la cifra de sus victorias a 290 al derribar la pasada noche ocho aviones soviéticos.—EFE.

7.250 BOMBAS VOLANTES HAN SIDO LANZADAS YA SOBRE EL SUR DE INGLATERRA

Londres, 24. — Unas 7.250

bombas volantes han sido lanzadas por los alemanes contra el sur de Inglaterra desde mediados de junio en que fueron comenzados los ataques a finales de la tercera decena de agosto, según se declara en el Ministerio del Aire. — EFE.

3.000 LIBRAS DE BOMBAS EN UN BOMBARDERO LIGERO

Londres, 24. — Mediante la adición de unos bastidores en las alas, los bombarderos ligeros “Havoc” podrán transportar ahora 3.000 libras de bombas en lugar de dos mil. — EFE.

AVIONES SOVIETICOS BOMBARDEAN NORUEGA

Oslo, 24. — Aviones de bombardeo soviéticos han atacado la ciudad noruega de Vatsoe. Se la mentan nueve muertos y la destrucción de setenta casas. — EFE.

1.300 AVIONES ALIADOS ATACAN LOS CENTROS VITALES DE ALEMANIA

Londres, 24. — Más de 1.300 bombarderos pesados norteamericanos han atacado hoy con éxito las instalaciones petrolíferas, aeronáuticas e industriales del centro y norte de Alemania y Bruz (frontera germano checoslovaca) según anuncia el cuartel general de los Estados Unidos.

Los objetivos fueron, entre otros, la fábrica de petróleo sintético de Merseburgo, Misburgo, Rubland, Brux, refinería de Freital próxima a Dresde, fábrica de motores de aviación de Brunswick y otras fábricas de material de radio, así como los objetivos industriales de Kiel. — EFE.

TANGER

UNA CONFERENCIA

Tánger, 24. — Ha pronunciado una conferencia radiada sobre el tema “Moralidad” el culto profesor don Enrique Rodríguez Cobos.

Todos los espectáculos serán suprimidos en Alemania

Declaraciones del Dr. Goebbels

Únicamente los soldados y trabajadores de retaguardia podrán disfrutar del cine y la radio

Berlín, 24. El doctor Goebbels, ministro de Propaganda y delegado general para la movilización, ha comunicado que en el porvenir no habrá más que cine y radio para esparcimiento de los soldados del frente y trabajadores de retaguardia. Las medidas adoptadas son: todos los teatros, salas de variedades, cabarets y escuelas de actores serán cerradas el primero de septiembre, lo más tarde. Los periódicos serán objeto de nuevas restricciones. Con excepción de algunos diarios importantes, los periódicos aparecerán con cuatro páginas y solamente seis veces por semana. Todas las revistas ilustradas cesarán a excepción de “Illustrierter Beobachter” y

“Berliner Illustrierter Zeitung”. El sistema de cupones de racionamiento será duplicado para proporcionar trescientos millones de cupones. Los cupones de carne, pan, y grasa serán reemplazados por una tarjeta única. Serán su primicias asimismo las exposiciones y concursos de arte.

Para asegurar la utilización íntegra de la potencia del trabajo, la duración de la jornada ha sido fijada en un mínimo de sesenta horas semanales. Hasta nueva orden quedan suprimidos todos los permisos.

El ministro de Justicia promulgará un decreto destinado a asegurar el cumplimiento de las medidas adoptadas. — EFE.

Planes de seguridad mundial para después de la guerra

Cordell Hull ha conferenciado con el gobernador del Estado de Nueva York

Washington, 24.—Después de conversar durante largo rato con Cordell Hull, el técnico en Asuntos Exteriores y amigo personal del gobernador del Estado de Nueva York, Dulles, ha declarado que ha explorado con el secretario de Estado, las posibilidades en las que colaborarán los demócratas de las repúblicas, en

la redacción de un plan de seguridad mundial, después de la guerra.

Hemos examinado, dijo, la forma de incluir en el plan una propuesta para que las fuerzas armadas norteamericanas participen en el mantenimiento del orden internacional sin la previa autorización del Congreso. — EFE.

LA SECCION FEMENINA en el Castillo de la Mota

La III asamblea de asesores religiosos

Medina del Campo, 24. En la mañana de hoy han continuado en el Castillo de la Mota, las tareas de la III Asamblea de asesores religiosos de la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. Comienza la reunión nacional, con unas palabras del asesor nacional de religión, Fray Justo Pérez de Urbel, refiriéndose a la

dependencia de la rama femenina del Frente de Juventudes

Pide que se trate la cuestión desde el punto de vista puramente sacerdotal, que es el que compete a los asesores religiosos.

A continuación, el asesor provincial de Santander P. Portillo, expone diferentes razones en las que fundamenta su criterio de que la rama femenina del Frente de Juventudes, dependa total y exclusivamente de la Sección Femenina del Movimiento.

Alega entre otras, que siendo su formación la razón de la existencia del Frente de Juventudes, dependiendo esa formación en cuanto a las niñas se refiere, totalmente de la Sección Femenina, es innecesario e inútil que el control de ellas sea llevado por medio de los mandos masculinos. Si ese control es solamente administrativo, sobradamente está la probidad de la Sección Femenina.

Hace presente que el asesor de Barcelona, ausente por enfermedad, trae el encargo de los párrafos de su provincia de conseguir la absoluta separación de las dos ramas.

Termina la sesión, preguntando el asesor nacional a la Asamblea si está de acuerdo con todo lo expuesto por el Padre Portillo, a lo que contestan todos afirmativamente, diciendo que es la misma opinión de sus prelados.

Se acuerda elevar a las jerarquías superiores, debidamente razonado el tema de esta ponencia. —CIFRA.

Las tropas norteamericanas han llegado a la frontera suiza

Ginebra, 24.—Las tropas norteamericanas han llegado a la frontera suiza según noticias recibidas en esta capital. —EFE.